



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 123

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, 26 de junio de 2025

AL RITMO DEL SOL, LA UCE CELEBRÓ SU RAYMI EN COMUNIDAD

Tras una semana de actividades académicas y culturales, nuestra comunidad centralina, prioste del Inti Raymi de la Universidades y Diversidades 2025, se sumó a la celebración de la fiesta más importante de los pueblos andinos con ofrendas, música, tradición, zapateo y comunidad para honrar el nuevo ciclo.

Al cierre de esta jornada de espiritualidad y resistencia cultural, las vicerrectoras Julieta Logroño y Katherine Zurita, autoridades y docentes del Instituto Académico de Idiomas, de la Dirección de Investigación y el Colectivo de Jóvenes de Pueblos y Nacionalidades de la Universidad Central del Ecuador compartieron en los exteriores del Instituto Académico de Idiomas y revivieron una vez más el ritual sagrado para conectar con la tierra, la naturaleza y nuestras raíces. La ceremonia fue dirigida por el docente Jumandi Chimba.

La vicerrectora Julieta Logroño motivó a celebrar este solsticio desde la comprensión de ser una unidad indisoluble de la naturaleza; y en agradecimiento a esta interrelación nuestro compromiso debe alinearse a promover la solidaridad y la unidad con los pueblos y nacionalidades por una sociedad equitativa y sostenible.

En una multitudinaria caravana de color, ritmo y ancestralidad, la comunidad centralina, encabezada por la vicerrectora Julieta Logroño y Wilson Chiluisa, director del Instituto Académico de Idiomas, se dirigió al parque El Arbolito para continuar con el ritual sagrado y fortalecer la fraternidad con las universidades participantes de esta jornada que fortalece nuestra identidad y memoria colectiva.

P.M.